

ROSTOCKER
GOALBALL
CLUB



Charlotte Kärcher



Ich bin Charlotte Kärcher 31 Jahre alt und leide an einer Sehbehinderung.

Vor genau 15 Jahren habe ich Goalball kennengelernt und zwar im Rahmen mehrerer **Wochenendtreffen** in Hildesheim (Baden-Württemberg) **für inklusiv beschulte sehbehinderte Jugendliche**. Bei diesen Treffen ging es darum verschiedene Sportarten kennen zulernen, aber auch Hilfsmittel und Kontakte mit anderen Betroffenen zu ermöglichen. Ich habe dort einen sehr **wertvollen Austausch erlebt**, auch mit Menschen, die in einer normalen Schule beschult wurden. Als **Betroffener** in einer **normalen Schule** ist es einem oft nicht möglich über die Probleme zu sprechen, da diese Probleme sonst keinen betreffen. Man fühlt sich allein, **isoliert**. Doch dieses Wochenende hat es möglich gemacht, gehört zu werden sowie Lösungen und Alternativen aufgezeigt zu bekommen. Nur so bin ich zum Goalball gekommen, spiele immer noch leidenschaftlich in unserem Verein RGC Hansa e.V.

Meine positiven Erfahrungen möchten wir nun **weitertragen** und wir als Verein möchten anderen betroffenen Kindern/ Jugendlichen und deren Eltern genau durch diese erstmals drei geplanten Wochenenden Wege des gemeinsamen Austausches ermöglichen.











Charlotte beim Skilanglauf, Biathlon und die ersten Versuche beim Goalball 😊

